

## Wohnhaus in Montreal von Mitchell Sweibel



Der Umbau eines Wohnhauses im Stadtteil Westmount in Montreal zeigt, wie konsequente Reduktion Gestaltungstiefe entfalten kann. Architekt Mitchell Sweibel setzt auf eine ruhige Farbpalette und ausgewählte Materialien: Helle Wandflächen, Walnussholz und Naturstein formen eine harmonische Raumabfolge. Reduktion bedeutet hier nicht Verzicht, sondern Präzision. Edelstahloberflächen, wie die Küchenrückwand, setzen gezielte Akzente, ohne den klaren Gestaltungsduktus zu brechen. Ein monolithischer Kamin aus pastellfarbenem Marmor bildet das handwerkliche Zentrum der Intervention – ein Beleg dafür, dass minimalistisches Bauen mit hoher planerischer Sorgfalt einhergeht. js

Entwurf: Mitchell Sweibel, CA-Montreal, [www.mitchellsweibel.com](http://www.mitchellsweibel.com)

Bauherr: Privat

Standort: Montreal

Fertigstellung: 2024

Fotos: Alex Lesage























